



Burgos acoge el Foro sobre el futuro de la universidad por Internet

El Aula Romeros de la Universidad de Burgos será mañana martes, día 9 de abril, el escenario del II Foro Universidades organizado por EL MUNDO de Castilla y León en colaboración con la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León.

El rector de la universidad burgalesa, Alfonso Murillo, será el encargado de dar la bienvenida a las 11 de la mañana a los asistentes a este foro bajo el título *Internet, ¿la universidad del futuro?*, que clausurará a última hora de la mañana el consejero de Educación, Juan José Mateos.

Especialistas en esta materia analizarán durante tres horas los retos del nuevo aprendizaje de los cursos universitarios *on-line* masivos y abiertos, sus fortalezas y debilidades, el papel de los profesores y de los alumnos, y la dimensión social de un fenómeno que está avanzando por todo el mundo.

El foro será presentado por el director de EL MUNDO-EL CORREO DE BURGOS, Joaquín S. Torné, quien presentará al conferenciante Salvador Rus Rufino, director de la cátedra de Empresa Familiar y profesor titular de Historia del Pensamiento y de los Movimientos Sociales y Políticos de la Universidad de León.

Rus Rufino abordará la evolución tecnológica de apoyo a los sistemas de aprendizaje universitario y los cambios y oportunidades que plantea la nueva educación a distancia.

Posteriormente, cinco especialistas participarán en una mesa redonda-debate sobre el presente y futuro de esta formación *on-line*. Ángel de los Ríos, director general de Universidades de la Junta; Concepción Albarrán, vicerrectora de Ordenación Académica e Innovación de la Universidad Católica de Ávila; Manuel Pérez Mateos, vicerrector de Ordenación Académica y Calidad de la Universidad de Burgos; Pastora Isabel Vega Cruz, vicerrectora de Innovación e Infraestructuras de la Universidad de Salamanca, y Salvador Carmona, rector de la IE University, expondrán sus puntos de vista sobre un concepto emergente de la formación universitaria. La mesa redonda será moderada por José Luis Fernández del Corral, redactor jefe de EL MUNDO de Castilla y León.

Un debate abierto entre los participantes y los asistentes, y las palabras de agradecimiento del director de EL MUNDO de Castilla y León, Antonio S. Maeso, darán paso a la clausura del Foro por el consejero de Educación Juan José Mateos.

Internet: ¿la Universidad del futuro? es el objeto del foro que mañana a las 11 de la mañana se celebra en Burgos y que tuvo su precedente el pasado mes de noviembre en Palencia con un debate sobre Bolonia.